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Interbairros 
para 2019

Rebatizada como 'Transbrasília" pelo Governo Rollemberg, a via 
expressa entre o Setor Policial Sul e Samambaia, atravessando pelo 
meio do Guará, é uma das prioridades do governador eleito Ibaneis 
Rocha. A intenção é iniciar a obra no segundo semestre de 2019, mas 
antes a linha de alta tensão de energia terá que ser aterrada. O próprio 
Ibaneis já procurou Aneel e Furnas para solicitar o aterramento. 
Com a volta do nome original de "Interbairros", a via será construída 
pela iniciativa privada em troca dos terrenos no percurso, onde serão 
construídos centros comerciais e equipamentos públicos.
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Reforço na 
iluminação 
pública

ELEIÇÕES NA OAB-DF
Thais é a melhor 
do DF, de novo
Pela 10ª vez, a guaraense Thaís Imobiliária é 
a mais lembrada do segmento pelo 
brasiliense, em pesquisa encomendada pelo 
Jornal de Brasília ao instituto DataFolha.  
Com mais de 3.200 imóveis administrados 
na carteira de aluguéis, a ampresa é um das 
maiores do DF e tem planos de crescer ainda 
mais.  (Página 9).

 Max Telesca quer 
interiorizar serviços 

aos advogados
O  ex-administrador regional do Guará 

e presidente da Associação Comercial do 
Guará (Acig), Deverson Lettieri é um dos 

integrantes da chapa de Telesca, como can-
didato a presidente da Caixa de 

Beneficiência da OAB/DF(Página  8).

Com recursos de emendas do deputado  
distrital Rodrigo Delmasso, obra começa pelo 

Guará II (Página 7). 
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Ribeiro “assim” com Ibaneis
 

Enquanto um monte 
de autocandidatos 
sonha com a 
Administração do 
Guará, um guaraense 
torna-se o mais novo 
amigo íntimo do 
governador eleito 
Ibaneis Rocha, depois 
de ter coordenado 
a campanha dele 
no Guará. Jânio 
Pinto Ribeiro, mais 
conhecido como 

Ribeiro, foi um dos dois 
convidados especiais de 
Ibaneis – o outro foi o 
deputado distrital Cláudio 
Abrantes – na visita que 
o governador fez na 
semana passada à cidade 
Correntes, Piauí, onde foi 
criado.

Ribeiro será, 
certamente, um dos mais 
próximos auxiliares do 
próximo governador, com 
chances inclusive de ser o 
administrador regional ou 
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Morre irmão de Alírio
O ex-administrador regional do Guará e ex-deputado 
distrital Alírio Neto perdeu seu irmão mais velho, Carlos 
Alberto Oliveira Melo, conhecido como Carlinhos. 
Discreto (Foi difícil conseguir uma foto dele), Carlinhos, 
o mais velho dos quatro irmãos, era admirado pela 
inteligência, mas pouco se envolvia na vida política do 
irmão famoso, mesmo sendo o guardião do comitê de 
Alírio na QE 21. 

Excelente custo benefício
A nova deputada distrital guaraense Júlia Lucy (Novo) gastou 

apenas R$ 29 mil na campanha, sendo R$ 3.400 de recursos 
próprios. Foi, de longe, a campanha mais barata entre todos os 
deputados distritais eleitos. 

Cartel de combustíveis no Guará
Embora sejam de três proprietários diferentes, os quatro postos 

de combustíveis do Guará estão praticando preços semelhantes 
na venda de gasolina. O interessante é que nenhum deles 
baixou o preço para o patamar de R$ 4,39 ou R$ 4,40, que vem 
sento praticado na Saída Sul, na EPTG e no Eixinho, onde existe 
concorrência muito próxima.

Sinal de que está havendo combinação de preço no Guará. 

Campanha para tudo
Depois das autocandidaturas a administrador regional, agora 

está aparecendo também para cargos subalternos. Tem gente 
pedindo apoio e voto nos grupos sociais para ... gerente de Cultura!

Se a moda pega... 

Mais candidatos a administrador regional
Mesmo com a informação que o governador Ibaneis Rocha vai nomear 

administradores interinos por três a seis meses, enquanto define o processo definitivo de 
escolha, continua surgindo candidatos ao cargo, além dos que já publicamos aqui.

Um dos novos pré-candidatos é Sebastião Gerônimo, que já foi candidato a senador e 
deputado distrital, e nesta eleição foi um dos coordenadores da campanha de Jaqueline 
Silva pelo PTB – ela obteve mais de 13 mil votos mas teve sua candidatura impugnada 
por atraso no registro da candidatura no TRE. Gerônimo se apresenta como candidato do 
segmento empresarial do Guará

Outro candidato é o bombeiro militar e músico Raimundo Nonato de Sousa Chaves, 
conhecido como Tex. Ele foi candidato a deputado distrital em 2018 pelo PTB e seria 
indicação do vice-presidente do partido no DF, Jafé Torres.

O terceiro é Glêves Campos Filho, ex-gerente de Esportes da Administração do Guará 
entre 2016 e 2017, indicado pelo deputado distrital Rodrigo Delmasso.

E o quarto, com chances inclusive de ser o administrador interino, é o advogado e 
maçom Henrique Celso, que foi coordenador da campanha da deputada federal eleita 
Flávia Arruda e é amigo de Ibaneis.

Canal com a população  
A equipe de transição de Ibaneis Rocha (MDB) criou um site para receber sugestões, 

denúncias, reclamações ou qualquer tipo de manifestação.  
O endereço é governodetransicaodf.com.br .

MÉDICO CUBANO
O fim do convênio do programa Mais 

Médicos entre Brasil e Cuba, anunciado 
pelo presidente eleito Jair Bolsonaro, está 

provocando grande descontentamento dos 
usuários do Posto de Saúde da QE 38, onde 

atua o médico Eliesser Navarro Romero, 
muito querido pela comunidade. 

No ano passado, a Secretaria de Saúde 
quis transferí-lo para outra unidade, mas 
os usuários do posto fizeram um abaixo-

assinado e conseguiram a permanência dele.
Mas, desta vez a mobilização da 

comunidade não dará mais tempo de manter 
o médico no Guará e no Brasil. Ele já está com 

passagem comprada para retornar à Cuba.
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A Administração Regional do 
Guará, em parceria com a 
Companhia Energética de 

Brasília (CEB), está revitalizando 
a iluminação pública na extensão 
da Avenida Contorno, no Guará II. 
As obras foram viabilizadas por 
meio de emenda parlamentar 
do deputado Rodrigo  Delmasso 
(PRB) que destinou R$ 3 milhões 
para a obra. O serviço começou 
na QE 21 e seguirá para a QE 15 
(conjs A, C, I e J), QE 17 (conj F), 
QE 19 (conj C), QE 23 (conj. B), EQ 
31/33 (conj R) e QI 33. A conclu-
são das obras está prevista para o 
fim deste ano. 

No final do ano passado, as 
obras foram iniciadas com a a 
instalação de novos postes de 
iluminação em algumas quadras, 
como a  Entre Quadras 30/32, 

32/34 e 34/36, incluindo novas 
luminárias e lâmpadas. As obras 
também foram viabilizadas com 
a destinação de emenda parla-
mentar. No Setor de Oficinas Sul 
e Park Sul também foram realiza-

das benfeitorias.

Segurança para os  
moradores

“A iluminação das ruas é um 
dos fatores que contribuem signi-
ficativamente para a segurança da 
população. Um local bem ilumi-
nado é capaz de inibir a atuação 
de criminosos”, explica o adminis-
trador regional Luis Carlos Júnior. 
Para o guaraense, Samuel Lima, 36 
anos, o reforço de iluminação na 
cidade é determinante na preven-
ção de crimes. “Sem dúvidas, lo-
cais mais escuros colaboram para 
o bandido se esconder e surpreen-
der a vítima”, afirma. Essa mes-
ma opinião é compartilhada por 
grande parcela dos moradores do 
Guará, que registraram demandas 
sobre iluminação pública na Ouvi-
doria da Administração do Guará.

Investimentos vem de emendas parlamentares do deputado 
distrital Rodrigo Delmasso. Obra recomeça no Guará II

No dia 10 de novembro de 2018, o 
Jornal do Guará divulgou uma matéria 
intitulada “Administração do Guará 
forja laudos técnicos”, na qual acusou 
equivocadamente, o Engenheiro Civil 
Marcus Vinicius Gonzaga Vieira, na 
época, Diretor de Licenciamento e 
Aprovação de Projetos, da Administração 
Regional do Guará, de assinar laudo 
técnico justificando a substituição dos 
equipamentos do parquinho da QE 40 
em frente aos conjuntos K, J, L e R do 
Guará II. Devido a essa falsa denúncia, 
esclarecemos que Marcus Vinícius 
Gonzaga Vieira jamais assinou laudo, 
e sim parecer técnico, o qual é ato 
totalmente legal e da sua competência, 
conforme se verificará no decorrer da 
nota de desculpa.

Sendo assim, destacamos que, ao 
contrário do que afirma a reportagem, 
o documento que de fato foi assinado 
pelo Engenheiro Civil Marcus Vinícius, 
por fazer parte de suas atribuições foi 
um Parecer Técnico Nº01/2018 RA-
X, (como bem mostra a imagem em 
destaque na matéria), no qual informa 
sobre o mau estado de conservação 
de alguns aparelhos que integram o 
referido parque, como a escalada de 
pneus e o balanço, entre outros, que 
apresentavam avarias, além de oferecer 
risco aos usurários, devido à facilitação 
de acumulo d’água.

Portanto, o engenheiro Marcus 
Vinícius, que atualmente ocupa o cargo 
de Diretor de Obras da Administração 
do Guará jamais forjou qualquer 
laudo ou documento público como 
fez crer a matéria. Ressaltamos ainda 
que o referido documento trata-se 
apenas de um Parecer Técnico, que é 
o pronunciamento por escrito de uma 
opinião técnica que deve ser assinado e 
datado, contendo nome e a matrícula do 
profissional, emitido por um especialista 
sobre determinada situação que exija 
conhecimentos técnicos, ou seja, 
cargo específico na época, diretor de 
licenciamento e aprovação de projetos, 
Marcus Vinícius Gonzaga Vieira, que é 
Engenheiro Civil, com inscrição perante 
o CREA/DF nº 25.156 – DF, legalmente 
habilitado a emitir e assinar Parecer 
Técnico, como de fato o fez e fará sempre 
que as atribuições de seu cargo o exigir.

Direito de Resposta CIDADE RECEBE REFORÇO 
NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA
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Ibaneis quer iniciar 
Interbairros em 2019

Governador eleito pede que 
Furnas e Aneel enterrem cabos 

de transmissão para construir via 
que atravessa o Guará. Intenção é 

começar a obra no próximo ano

O projeto da via ex-
pressa ligando o Pla-
no Piloto a Samam-

baia, passando por Guará, 
Águas Claras e Taguatinga, 
elaborado em 2004 no Go-
verno Cristovam Buarque, 
pode finalmente sair do pa-
pel. Pelo menos é a inten-
ção do governador eleito 
Ibaneis Rocha, que definiu 
a obra como uma das prio-
ridades do seu governo. 
Ibaneis quer pressa e co-
meçou inclusive a tomar as 
providências mesmo antes 
de assumir o governo. Na 
segunda-feira passada, 12 
de novembro, ele se reuniu 
com o presidente da Agên-
cia Nacional de Energia 
Elétrica (ANEEL), André 
Nóbrega, com a empresa 
Furnas e solicitou urgência 
no aterramento da rede de 
alta tensão que acompanha 
o percurso da via. 

A intenção de Ibaneis é 
iniciar a obra no máximo 
no segundo semestre de 
2019, para que seja con-
cluída ainda no seu gover-
no. Na proposta apresenta-
da aos técnicos do governo 
federal e de Furnas, o go-
vernador argumentou que 
os custos do aterramen-
to da rede e a construção 
da via expressa será paga 
com recursos arrecadados 
com a venda dos terrenos 
ao longo do percurso da 
Interbairros, que chegou 
a ser batizada no Governo 
Rollemberg de “Transbra-
sília”, mas que deve voltar 
ao nome original. 

A construção da Inter-
bairros não terá custos 
para o governo, porque 
será construída através de 

Parceria Público Privada 
(PPP), modalidade em que 
os investidores recebem 
em contrapartida pela obra 
os lotes ao longo da via, 
todos em área nobre. Pra-
ticamente todas as provi-
dências para a obra foram 
tomadas ao longo dos go-
vernos de 2004 para cá. O 
projeto foi bem adiantado 
no Governo Rollemberg, 
que pretendia firmar a PPP 
até o final de 2018, mas 
não conseguiu. Já há inclu-
sive um grupo de empresas 
interessado na parceria, 
formada por empreiteiras 
brasilienses, associadas a 
grupos nacionais. 

No final do ano passado, 
o GDF aprovou as Diretri-
zes Urbanísticas do Eixo de 
Dinamização da Via Trans-
Brasília, ou seja, determi-
nou as regras de ocupação 
para as áreas que serão 
ocupadas ao longo da via. 
No dia  1º de novembro 
agora, chegou a ser publi-
cado no Diário Oficial do DF  
processo de licitação para 
contratação de consulto-
ria a fim de avaliar projeto 
da Via Transbrasília, mas a 
medida foi cancelada seis 
dias depois. A  Casa Civil 
informou que “a suspensão 
do trâmite foi por conta 
da proximidade do fim da 
gestão atual e disse que o 
assunto será apresentado 
à equipe de transição do 
governador eleito Ibaneis 
Rocha”.

Em nota, o governo ex-
plicou ter recebido estudos 
para a parceria público-pri-
vada (PPP) em março de 
2017 por meio de Procedi-
mento de Manifestação de 

Interesse (PMI). Detalhou 
também que a Secretaria 
de Mobilidade (Semob) é 
responsável por avaliar a 
estrutura viária do projeto 
e, por esse motivo, optou 
por contratar uma consul-
toria para ajudar. 

Por onde vai passar
A Interbairros, ou 

Transbrasília, vai ligar o 
Setor Policial Sul, no Plano 
Piloto, a Samambaia. São 
26 quilômetros com pro-
posta de melhorias na mo-
bilidade e na urbanização. 
Além disso, a pretensão é 
de promover desenvolvi-
mento econômico de todas 
as regiões incluídas no tra-
jeto - Águas Claras, Guará, 
Park Way, Plano Piloto, Sa-
mambaia e Taguatinga. Po-
rém, para viabilizar o em-
preendimento é necessário 
enterrar a linha de trans-
missão de Furnas, que vai 
do Guará até Samambaia.

Entre esses empreen-
dimentos está a criação 
do Centro Metropolitano 
do Guará, um conjunto de 

edifícios comerciais e resi-
denciais entre Guará I e II, 
onde existem hoje as tor-
res de alta tensão de Fur-
nas. Além do adensamento 
das margens, a via vai fa-
cilitar a integração com o 
metrô e o acesso a parques 
e reduzir o custo e o tem-
po do transporte coletivo 
no principal eixo viário do 
Distrito Federal.

No edital de chamamen-
to das empresas interes-
sadas na parceria, lançado 
em 2017, o governo definiu 
como contrapartida a cria-
ção lotes com diversidade 
de atividades ao longo da 
via, como shoppings e seto-
res habitacionais; amplia-
ção da densidade demográ-
fica, especialmente perto 
da infraestrutura de trans-
porte de massa; melhoria 
da relação custo-benefício 
dos investimentos públi-
cos e privados em infraes-
trutura urbana; adequação 
dos espaços para pedestres 
e ciclistas; criação de fai-
xas verdes; e integração do 
metrô com outras formas 

de transporte.
De acordo com o proje-

to, cinco setores habitacio-
nais ocuparão as margens 
da via: dois no Guará e três 
em Águas Claras. Este pri-
meiro trecho, de 6km, será 
pago com os recursos da 
venda dos terrenos. A via 
ligará Samambaia, na al-
tura da estação do metrô, 
até o Setor Policial Sul, na 
altura do cemitério Campo 
da Esperança. Com três fai-
xas em cada sentido, a via 
comportará cerca de 60 mil 
carros de uma só vez e aju-
dará a desafogar o trânsito 
das outras duas pistas pa-
ralelas

Interesse da iniciativa 
privada

Em 14 de julho de 2016, 
a Secretaria de Fazenda 
autorizou 11 empresas a 
efetuarem, juntas, os estu-
dos de modelagem técnica, 
econômico-financeira e ju-
rídica referentes ao desen-
volvimento, implantação, 
operação e manutenção 
da Via Transbrasília e seu 

Para a ocupação das margens da via, será necessário o aterramento da rede de Furnas
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complexo urbanístico.

Participaram do pro-
cesso Base Investimentos 
e Incorporações; Basevi 
Construções; Brasal Incor-
porações e Construções 
de Imóveis; Companhia 
Brasileira de Engenharia 
Participações e Negócios 
Cobrapar; Construtora Ar-
tec; Construtora Villela e 
Cavalho; Conterc Constru-
ção, Terraplanagem e Con-
sultoria; JW Participações e 
Investimentos; Mais Cons-
trutora; MM Participações; 
e Soltec Engenharia.

A parceria com a inicia-
tiva privada para a constru-
ção da Interbairros abrange 
ganhos em diversas pers-
pectivas. Para o empresa-
riado, com a exploração de 
empreendimentos feitos 
ao longo da via — haverá 
a possibilidade de erguer 
conjuntos habitacionais, 
shoppings, estacionamen-
tos, entre outros, e lucrar 
com eles. Para o governo, 
estabelece-se uma parceria 
com melhor prestação de 
serviço e menor impacto 
nas contas públicas.

A consequente geração 
de emprego e renda nas re-
giões administrativas pela 

qual a via passará, além de 
mais opções de lazer, são 
vantagens para os morado-
res desses locais. O fomen-
to da economia deve, ainda, 
desafogar o trânsito, hoje 

concentrado no sentido Pla-
no Piloto — a ideia é mudar 
o panorama vivido no Dis-
trito Federal, aumentando 
as opções de locomoção.

Os impactos nas finan-

ças e na questão fundiária 
ainda serão alvo de estudo. 
A razão de ser desse proce-
dimento de manifestação de 
interesse é a formulação de 
um modelo técnico, jurídico 

e econômico-financeiro da 
parceria. Existem áreas pra-
ticamente abandonadas ao 
longo do caminho que po-
dem ser exploradas comer-
cialmente.

O adensamento do percurso da Interbairros prevê o surgimento do Centro Metropolitano do Guará, um conjunto de edifícios residenciais, 
comerciais e de prestação de serviços entre o Guará I e o Guará II e também de todo o Cave
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FINANCIAMENTO PRÓPRIO E  FIES *

PROCESSO 
SELETIVO 2019.1
INGRESSE PELO ENEM OU VESTIBULAR

3451 3999

A certeza de querer mais para o seu futuro você sempre teve: 
mais oportunidades, mais reconhecimento, mais realizações. 

Por isso mesmo, o UniProjeção está com uma supercampanha 
para o Processo Seletivo 2019.1. São diversos cursos 
presenciais e a distância. Faça a sua inscrição e aproveite as 
condições especiais para este período. 

Não perca tempo, pois a promoção é por tempo limitado. Venha 
para a instituição que está decidida a realizar seus planos tanto 
quanto você.

90% 25%
DESCONTO
1a MENSALIDADE*

DESCONTO
TRANSFERÊNCIAS*

Obs.: As condições comerciais não são cumulativas e não se aplicam às mensalidades com valores 
promocionais. Consulte mais informações no site ou pelo Serviço de Atendimento Projeção. 
*Benefício exclusivo para modalidade presencial.
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Após ter sido um dos 
coordenadores da cam-
panha da deputada fe-

deral eleita Paula Belmonte, o 
ex-administrador regional do 
Guará e presidente da Associa-
ção Comercial do Guará (Acig), 
Deverson Lettieri enfrenta ou-
tra eleição, como membro da 
chapa Somos Todos OAB, uma 
das quatro chapas que concor-
rem ao comando da Ordem 
dos Advogados de Brasília 
(OAB), no dia 29 de novem-
bro. Lettieri é o candidato da 
chapa à presidência da Caixa 
de Assistência da entidade, 
responsável pela assistência 
social aos advogados e seus fa-
miliares. 

A chapa Somos Todos pela 
OAB é encabeçada por Max Te-
lesca e Renata Villas Boas, com 
a proposta de descentralizar a 
entidade com a ampliação de 
assistência profissional e so-
cial aos advogados em todas 
as regiões do Distrito Federal. 
“Atualmente toda a prestação 

de serviços é feita na sede, na 
Asa Norte, o que toma tempo e 
custo dos advogados no deslo-
camento. Não se justifica mais. 
Parte desses serviços deve ser 
prestada nas cidades, porque 
algumas delas, como Brazlân-
dia e Gama, por exemplo, estão 
mais distantes”, explica Teles-
ca. 

Nessa proposta de descen-
tralização está a criação de 
novas subseções e reforço das 
existentes, dando a elas mais 
autonomia e recursos finan-
ceiros, nas principais cidades 
do DF, inclusive com espaços 
para servir de escritório para 
os novos advogados.   “Muitos 
dos nossos colegas precisam 
complementar a renda atuan-
do como motoristas em aplica-
tivos de transporte, e isso nos 
entristece muito. São anos de 
dedicação em faculdades ca-
ras, sem que o retorno apare-
ça como esperado. Isso causa 
muita frustração ao jovem pro-
fissional”, afirma Max Telesca.

Anuidade vira crédito
Outra proposta da chapa é a 

transformação da taxa de anu-
idade em créditos a serem uti-
lizados na Caixa de Assistência 
e nos cursos de capacitação. 
“É semelhante ao sistema de 

milhagem com abatimento 
no valor da anuidade”, explica 
Telesca.  “Queremos também 
oferecer cursos em todas as 
regiões aos novos e antigos ad-
vogados”, completa. 

A chapa de Telesca, Renata 
e Lettieri aposta no convenci-

mento dos indecisos, os que 
ainda não escolheram seus 
candidatos ao comando da 
OAB. Somente moradores no 
Guará são cerca de 2 mil ad-
vogados e mais de 31 mil ap-
tos a votar em todo o Distrito 
Federal. 

ELEIÇÃO NA OAB/DF

Lettieri na chapa de Max Telesca
Ex-administrador do Guará e presidente da Acig concorre à presidência da Caixa de Assistência 

Deverson Lettieri, Max Telesca e Renata Villas Boas da chapa "Somos Todos pela OAB"
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Thaís Imobiliária é 
a melhor do DF pela 10ª vez

Empresa do Guará, que em 2018 completou 40 anos, 
novamente leva premiação máxima entre empresas mais 

lembradas do DF em sua categoria

Virou rotina. A Thaís 
Imobiliária conquistou 
pela 10ª vez o prêmio 

Top of Mind como a imobiliá-
ria mais lembrada pelo brasi-
liense na pesquisa encomen-
dada pelo Jornal de Brasília. 
Nesse período, foi também a 
que mais conquistou o prê-
mio O Colibri (oito vezes) 
como a mais consultada no 
portal WImóveis com mais 
de 100 mil acessos por ano, 
e a que mais vendeu imóveis 
no Distrito Federal no ano 
passado na Rede Brasília de 
Imóveis. 

O prêmio do Jornal de Bra-
sília foi entregue na semana 
passada, numa grande festa 
no Centro de Convenções de 
Brasília aos sócios da empre-
sa, Giordano Garcia Leão e 
Liene e os filhos Lupércio, Ca-
rolina e Hugo Coutinho Leão.

O 10º Top of Mind chega 
no aniversário dos 40 anos da 
Thaís, que se consolida como 
uma das duas maiores do 
Distrito Federal na locação de 
imóveis, com cerca de 3.200 
imóveis administrados na sua 
carteira. O feito é mais signifi-
cativo porque a Thaís nasceu 
e continua com sua matriz no 
Guará, enquanto o mercado 
imobiliário mais significativo 

está no Plano Piloto e no eixo 
Taguatinga/Ceilândia. 

Segredos do sucesso
Mesmo com sede numa 

cidade intermediária, a Thaís 
conseguiu se destacar num 
segmento extremamente 
competitivo e de adminis-
tração delicada por envolver 
interesses diversos de pro-
prietários e inquilinos.   Aos 
40 anos, a Thaís aumenta não 
apenas no conceito do clien-
te mas também no horizonte. 
Desde 2009 está presente em 
Águas Claras e em 2012 abriu 
a filial do Plano Piloto e já 
prepara a abertura de filiais 
em outras regiões do Distrito 
Federal, através de franquias 
da marca, projeto que deve 
ser iniciado em dois anos. 

O crescimento está ala-
vancado também por  um 
sistema de gestão novo, im-
plantado este ano. “Automa-
tizamos todos os processos 
e ganhamos mais em escala”, 
explica o diretor comercial 
Hugo Leão. Outra estratégia 
marcante da empresa neste 
ano foi investir em pessoas. 
Segundo Hugo, a maioria dos 
gestores fez acompanhamen-
to de coaching e isso se reflete 
no desempenho profissional. 

“Conseguimos ver quais fun-
cionários estão nas funções 
erradas e poderiam exercer 
melhor o trabalho nas fun-
ções certas”, explica.

Reduzindo a 
inadimplência

Afinal, qual o segredo de 
uma empresa crescer no mo-
mento em que a maioria abso-
luta diminuiu ou fechou num 
segmento que sofre grande 
impacto com a crise? “Pés no 
chão”, responde Hugo, a quem 
os pais confiaram a chave 
do cofre da Thaís. “Investi-
mos na redução dos custos 
sem sacrificar a qualidade do 
atendimento, na qualificação 
dos funcionários e no reforço 
dos critérios de seleção dos 
nossos clientes”, completa. 

   Outra explicação para o 
fenômeno, é a priorização no 
aluguel de imóveis enquanto 
a maioria das outras imobi-
liárias sobrevive da venda 
que sofreu forte queda no 
Distrito Federal. “A crise afas-
tou o investidor e fez a maio-
ria de quem precisa de imóvel 
optar pelo aluguel, por causa 
da dificuldade da obtenção 
e do custo do financiamen-
to, além da queda da renda 
de uma forma geral”, explica 

Giordano. 
E mesmo onde não está 

presente fisicamente, a Thaís 
chega ao locador, locatário ou 
vendedor de imóvel através 
da Rede Brasília de Imóveis 
e da Rede Avançada de Loca-
ção, que partilham as ofertas 
imobiliárias do DF, no caso da 
Rede Brasília, e do país, no 
caso da Rede Avançada, en-
tidade parceiras da empresa 
guaraense.  

Como tudo começou
Tudo começou em 1978, 

quando Giordano, a irmã 
Olímpia e o cunhado Dani-
lo, que haviam deixado a 
pequena Bambui, interior 
de Minas Gerais, para abrir 
um escritório de contabili-
dade no Guará, para onde 
vieram morar com a mãe. 
Através do escritório de 
contabilidade, descobriram 
que o ramo imobiliário era 
mais rentável e havia um 
nicho no Guará. Alugaram 
uma sala num dos edifícios 
comerciais da QE 7 para co-
meçar o negócio. O nome 
surgia da homenagem pós-
tuma à filha de Olímpia e 

Danilo, Thaís, portadora da 
síndrome de Down, que fa-
lecera com apenas um ano 
de idade. Depois, juntaram-
-se ao grupo os irmãos Lan-
doaldo e Júlio.

Em 1985, Júlio foi em-
bora para Belo Horizonte, 
onde viera a falecer dois 
anos depois. Aqui, os irmãos 
continuaram o negócio, que 
foi se ampliando na cartei-
ra e no espaço físico. Aos 
poucos, as salas do primeiro 
andar do edifício, na QE 7, 
foram se incorporando ao 
patrimônio da empresa, que 
hoje ocupa uma área de 400 
metros quadrados.

Em 2007, Landoaldo, o 
irmão mais velho, deixou 
sua função na administra-
ção da Thaís, depois de 
também aposentar-se como 
funcionário da Câmara dos 
Deputados. Ficaram Giorda-
no, a esposa Liene e os filhos 
Hugo e Lupércio - a outra 
filha Carolina é psicológa e 
trabalha num órgão públi-
co. Giordano, além de presi-
dente da empresa, é, desde  
2009, também presidente 
da Rede Brasília de Imóveis.

Giordano Garcia Leão recebe o reconhecimento do diretor do JBr, 
Renato Matsunaga

A família Coutinho Leão na entrega da premiação
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VARA DE FAMÍLIA E DE ÓRFÃOS E SUCESSÕES DO 
GUARÁ

QE 25 ÁREA ESPECIAL 1, SALA 2.25, 2 ANDAR, 
GUARÁ II, BRASÍLIA - DF - CEP:71025-015

TELEFONE: (61) 3103-4107/4117 EMAIL: VFOS.
GUA@TJDFT.JUS.BR HORÁRIO DE ATENDIMENTO: 

12:00 ÀS 19:00

EDITAL DE INTIMAÇÃO PARA CONHECIMENTO 
DE TERCEIROS

Processo:0701283-76.2018.8.07.0014. Ação:Família 
(5626). Autor(a): EDSON DE ARAUJO BURGEL.

Réu(é): MIRIAN CHRISTIANE MIRANDA. O(A) 
Doutor(a) MARIA LEONOR LEIKO AGUENA, Juíza de 
Direito da Vara de Família e de Órfãos e Sucessoes do 
Guará, na forma da lei etc., FAZ SABER a todos quantos 
o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento 
que por meio deste, leva ao conhecimento público 
a INTERDIÇÃO TOTAL de MIRIAN CHRISTIANE 
MIRANDA (CPF: 544.815.629-00), filha de PEDRO 
PAULO MIRANDA e HILDEGARD MIRANDA, no laudo 
consta que o interditado sofreu uma lesão cerebral 
grave por Hipóxia, após hipoglicemia prolongada e 
está em coma, com traqueostomia e nutrição enteral 
por gastrostomia. e que foi nomeado(a) como seu(ua) 
CURADOR(A) EDSON DE ARAUJO BURGEL (CPF: 
499.972.039-68) , conforme os autos supramencionados 
e sentença proferida, no seguinte teor:"Verifica-se que 
a Interditanda é portadora de doença mental que a 
torna totalmente incapaz de reger sua pessoa, não 
havendo perspectiva de cura, sendo certo que o caso 
se enquadra no disposto no artigo 1767, inciso I, do 
Código Civil. As alegações sobre a enfermidade mental 
da Interditanda restaram devidamente comprovadas 
pelos laudos médicos juntado aos autos e pela audiência 
de entrevista. Desse modo, diante do acervo probatório 
juntado aos autos, bem como do contido no parecer 
ministerial, impõe-se a procedência do pedido. Posto 
isto, forte nas razões acima deduzidas, nos termos do 
artigo 487, inciso I, do Código de Processo Civil, julgo 
procedente o pedido, e com fundamento no artigo 1.767, 
inciso I, c/c artigo 4º, inciso III, ambos do Código Civil 
Brasileiro, e artigo 747, inciso II, do Código de Processo 
Civil, c/c §§1º, 2º e 3º do artigo 84, da Lei 13.146/2015, 
decreto a INTERDIÇÃO e a INCAPACIDADE de MIRIAN 
CHRISTIANE MIRANDA, nascida em 12/03/1962, 
em Curitiba/PR, filha de PEDRO PAULO MIRANDA e 
HILDEGARD MIRANDA, declarando-a TOTALMENTE 
INCAPAZ para gerir os próprios atos da vida civil, 
concernentes à administração de proventos/pensões, 
de contas bancárias, de bens móveis e imóveis e de 
decisões a respeito de melhor tratamento médico a que 
deva se submeter, bem ainda, à eventual alienação e 
aquisição de bens móveis ou imóveis.

Confirmando a decisão de ID. 14733987 , nos termos 
do inciso I, do artigo 755 do CPC, nomeio o Sr. EDSON 
DE ARAUJO BURGEL Curador da Interditada. O Curador 
deverá assistir a Interditada em todos os atos da vida 
civil, mediante compromisso a ser prestado, consoante 
disposição inserta no artigo 759, do Código de Processo 
Civil. E, ainda, nos termos do inciso V, do artigo 1.748 c/c 
o artigo 1.774 do Código Civil, fica o Curador autorizado 
a representar a Interditada extrajudicial e judicialmente, 
inclusive propor ações em juízo, ou nelas representar a 
Curatelada, e promover todas as diligências necessárias 
a bem deste, assim como defendê-la em ações contra 
ela ajuizadas. Considerando que a Interditada não aufere 
renda, e nos termos do parecer ministerial de ID. 19259706 
dispenso a Curador da prestação de contas. Advirto ao 
Curador de que deverá velar pela boa administração dos 
bens e eventuais rendimentos da Interditada, e, de que 
os bens e recursos da Interditada devem ser utilizados 
em benefício dela, sob pena de destituição do cargo de 
curador, bem como de responsabilização civil e penal por 
eventuais desvios. Advirto-o, por fim, de que não poderá 
realizar empréstimos e consignação em folha em nome 
da Interditada, nem vender bem móvel ou imóvel a ela 
pertencente, sem prévia autorizaçãojudicial.

Guará - DF, 6 de agosto de 2018. 
MARIA LEONOR LEIKO AGUENA, Juíza de Direito. 
Sede do Juízo: QE 25 CONJ. 2 LOTE 2/3 - ÁREA 

ESPECIAL CAVE - 2º ANDAR, GUARÁ, Telefone: 
31034117 31034107, Fax: 31030391, CEP: 71025010, 
GUARÁ-DF VFOS.GUA@TJDFT.JUS.BR,

Horário de Funcionamento: 12h00 às 19h00. 
Guará/DF, Segunda-feira, 01 de Outubro de 2018. 
Eu, Janete Lopes Ricken Lopes de Barros. Diretora 

de Secretaria, subscrevo e assino por determinação da 
MMª Juíza de Direito.

Vivência de 
Ikebana

Ivone Ferreira, esposa do 
senador eleito Izalci Lucas, 

reuniu um grupo de amigas, boa 
parte do Guará, em sua bela casa 

na Península dos Ministros no 
Lago Sul, para uma Viviência de 
Ikebana, quando são ensinadas 

técnicas da arte japonesa de 
montar arranjos de flores.

Ator e diretor guaraense
O ator da foto no cartaz é o também diretor de 

cinema Alessandro Paolo, filho da Sandra Regina, 
assessora da Regional de Ensino e ex-assessora da 

Administração Regional do Guará.
Alessandro é o ator principal da peça Ifigênia 

em Áulis, que será apresentada nos dias 29 e 30 
de novembro, no Centro de Ensino Especial 1 de 

Brasília, na 913 Sul, às 21h.

Prêmio  
para Luciano

O guaraense Luciano Lima foi 
agraciado com o reconhecimento 
Personalidade da Imprensa 2018, do 
jornal Central Brasil, pela condução 
do programa É Papo Firme, na Rádio 
Federal há três anos, com ótima 
audiência.

Prêmio merecido.

FÁTIMA SOUZA Gente
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Corte Seco lança novo álbum
O novo álbum da banda brasiliense CorteSeco, Pra Nunca Mais Dormir, expõe as 

feridas sociais e políticas. O som, cada vez mais pesado, é acompanhado de letras 
viscerais, cantadas sobre riffs rápidos e certeiros. O CorteSeco mantém sua postura 
de posicionar-se sempre, sobre todos os assuntos, e desta vez, o posicionamento é 
contra o status quo que permeia Brasília.

Gravado inteiramente no estúdio Formigueiro, o novo EP traz cinco músicas 
inéditas. Algumas com clipes rolando nas plataformas digitais, e uma delas, Pobre 
Luiz, a música de trabalho participou da coletânea Uivo 2018. 

CorteSeco é formado por Renato Menguele nos vocais, Marcelo Alemão no 
baixo, Jerson Portela na bateria e Gabriel Maledetto na guitarra. As músicas estão 
disponíveis nas principais plataformas de streaming e de venda de música, como a 
AppleMusic, PlayStore, Deezer, Amazon, Spotify e Bandcamp.

RC Guará cria 
seu Interact

O Rotary Club do Guará criou o seu clube de  
Interact  com  estudantes de 12 a 18 anos. O clube 
surgiu do interesse dos jovens que participaram 
do Ryla (programa de liderança juvenil) em 
setembro, na Escola Técnica do Guará, quando 
quase 70 jovens participaram de um dia inteiro de 
atividades de liderança.

Denominado Interact Inspirador, o clube de 
jovens do RC Guará pretende promover atividades 
educativas, de cidadania, liderança e, claro, de 
diversão. 

Nas fotos ao lado, o reconhecimento do clube a 
alguns colaboradores na fundação Interact, como a 
diretora da Escola Técnica, Verônica Portássio, e o 
ex-governador de Rotary Ataide Barreto

Feijoada da Creche Tia Joana
Nosso editor Alcir Souza e eu, mais os colunistas do Jornal do 

Guará Klécius Oliveira e José “Caixa Preta” Gurgel, prestigiamos a 
tradicional feijoada da Creche Tia Joana, na quadra Lúcio Costa.

Além de poder ajudar na manutenção da creche, nos deliciamos 
com uma caprichada feijoada, preparada com muito carinho pelos 
voluntários da creche, que leva o nome de sua fundadora Joana 
Oliveira, conhecida como Jô do Lúcio Costa, ou Tia Joana (na foto 
conosco).

ANIVERSARIANTES

Marina Aparecida Lopes, com a mãe coruja Zuleika 
Lopes, e  o maridão Mateus Pereira.

João Paixão de Lima, na foto com os filhos 
Marco Aurélio, Luciano e Carlos Henrique

André Brandão, ex-administrador do 
Guará, a mulher Cíntia e os filhos

FÁTIMA SOUZAGente
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JOEL ALVES
Guará ViVo

JOELIN@UOL.COM.BR

 -CHOVE, CHUVA – 
Chove bastante no Guará e com 

a chuva a proliferação de buracos 
e o perigo de acidentes aumental. 
Todo cuidado é pouco.  

- NOVO GOVERNO – 
Aos poucos vai se formando a 

nova equipe de governo. Muitas 
novidades, algumas decepções de 
pretensos candidatos, mas o que 
se nota é que até agora  tem pouca 
gente de Brasília na equipe.

- FOTOGRAFIA -  
Para os amantes dessa arte tem Exposição no Centro de Convenções com dicas e 

orientações interessantes. O evento vai até dia 18 de novembro (domingo).

- LISTA TRÍPLICE DÁ FILHOTE – 
Começam a surgir candidatos até para as gerências das Administrações Regionais. No 

Guará, o talentoso artista plástico Julimar dos Santos é uma opção que se apresenta  para 
a Cultura.

Curta as rápidas

Professor Klecius

CONFUSÃO  DA  LUOS  CONTINUA   
Como comentamos na semana anterior, 

a tentativa de aprovação do projeto da LUOS 
(Lei do Uso e Ordenamento do Solo) está 
nas  mãos  dos deputados distritais.  Como 
sabemos,  dois terços dos atuais deputados 
não retornarão em janeiro e, portanto,  o 
projeto pode ser  aprovado por parlamentares 
já sem nenhum compromisso com os seus  
mandatos. E os que ficarão, parece, não 
estarem nem aí para o que está acontecendo!   
Cadê os defensores do nosso Guará?  Se esta 
LUOS for aprovada como foi encaminhada 
para a Câmara, será um DESASTRE  para nossa 
cidade.  Deus nos acuda e tenha piedade de 
nós!!!

ÁREA  TERRITORIAL  DO  GUARÁ  DIMINUI   
Juntamente com a aprovação da Luos, pode 

vir também as novas poligonais das cidades 
(administrações regionais). As suas áreas 
foram redefinidas em reuniões quase secretas, 
mas mesmo assim conseguimos participar de 
uma delas e verificamos que o Guará perderá 
algumas áreas, principalmente o  “Jóquei 
clube”. Não vimos a presença de nenhuma 
autoridade ou representantes do Guará! Cadê 
os deputados que dizem defender o Guará ? E 
as suas líderancas? O pior de tudo, é que nesta 
reunião que conseguimos participar tinha 
moradores e lideranças de outras cidades 
que juntamente com seus administradores 
estavam lá puxando a “sardinha” para os seus 
lados. E o Guará... somente dois moradores 
contra todos os outros!!!  É sempre assim!  
Esperamos que os nobres deputados 
defendam o Guará... Esperamos! ...

QUEM  PODE ... PODE  
O nosso próximo governador já começa mostrando que 

não confia no sistema de saúde do DF! Como precisava 
fazer  exames rotineiros, viajou para fazer  os exames 
em São Paulo. Mostrou que não acredita muito no 
atendimento de Brasília, mesmo os particulares! Mas é isto 
mesmo, quem PODE... PODE!!!  Esperamos que melhore 
o nosso sistema de saúde e no final de seu governo, o Sr. 
Governador já tenha coragem de fazer os exames por aqui! 
Estamos na expectativa...

CADÊ  O  SECRETÁRIO  DE   
SAÚDE   DO  DF ?   

Por falar em saúde, já li e ouvi, ultimamente,  a 
comunidade (inclusive servidores da SES) perguntando:  
cadê o secretário de saúde Humberto Fonseca ? Sumiu? ... 
E completamos:  E o conselho de saúde do DF?  O mandato 
ainda não acabou! ....

BRIGA  ENTRE  DEPUTADOS ou PM X PC 
Que coisa feia a briga no plenário entre os deputados  

ALBERTO FRAGA (Polícia Militar)  e LAERTE BESSA(Polícia 
Civil)!  Estavam brigando pelo bem de Brasília ou por 
CARGOS no governo para as suas corporações?  Tudo 
indica que seria pela segunda opção. Com a palavra, o 
senhor Governador!!!  

ROLLEMBERG  AINDA DEIXA  DÍVIDA  DE  5  BILHÕES?   
Embora seja apenas expectativa, o novo governador 

eleito afirmou que   Rodrigo Rollemberg deve deixar 
uma dívida de 5 BILHÕES. E ficamos matutando:  Se o 
governador sempre afirmou que não fazia NADA porque 
tinha que pagar as dívidas, como pode deixar uma conta 
pendurada neste valor?  Não dá para entender!... 

E  O  NOSSO  PARQUE  VAI   
CONTINUAR  INVADIDO ?   

Estamos mais uma vez apelando à AGEFIS.  Em 
2015, o governo Rollemberg  recebeu prontos os 
projetos de desocupação e de manejo do Parque 
Ezechias Heringer  e   começou a retirar os invasores.  
No entanto, quatro anos depois não vai acabar o 
serviço?  E o pior:  O Ibram,  juntamente com a 
Polícia Militar não colocam segurança para protegê-
lo  e o que estamos assistindo é  a entrada de novos 
“moradores”  no nosso Parque.  Ainda  tem tempo de 
o Ibram e a Agefis resolverem o problema!  Estamos 
cobrando e esperando a solução ainda neste governo!

UM  SARNEY  NO  GDF !   
Por falar no nosso Parque Ecológico, o governador 

eleito Ibaneis Rocha já escolheu e indicará como 
Secretário do Meio Ambiente do GDF, o maranhense 
SARNEY FILHO,  filho de José Sarney,  ex-presidente 
do Brasil!  Quem sabe, se os maranhenses moradores 
do Guará não farão uma “pressãozinha” e vamos 
resolver o problema do tão importante e necessário 
Parque Ecológico do Guará?  Aguardemos!!!  E, quem 
sabe se a Agefis e Ibram  resolvem ainda este ano?!!!        

SIM!..  NÃO!..  SIM!...  NÃO!... 
Já estamos até nos acostumando com o 

próximo Presidente do Brasil! Um dia anuncia 
algo e no outro dia já não vale mais! E assim vai 

indo!  Por falar nisto, o Ministério do Trabalho 
vai ou não vai ser EXTINTO?  Os desempregados 

estão esperando por uma definição e também 
por um emprego...  

Começar de novo
Vamos lá novamente.   Todo ano é assim, e sempre apostamos 

no novo. O que nos move é acreditar que agora será diferente. 
É acreditar que seremos diferentes.  A esperança é o principal 
motivador. Temos esperança no futuro, acreditamos nas promessas 
das pessoas, apos-tamos que agora tudo vai melhorar, mas o 
mais importante é deposi-tarmos a esperança em nós mesmos 
e fazermos nossa parte, acima de tudo. A felicidade está logo 
ali, depende de nós alcança-la e um novo ano começa cheio de 
promessas. Tenhamos fé e vamos a luta. 2019, “vem ni mim”.

 Um natal diferente no Guará
Este Natal vai começar dia 25 de novembro no Guará. Será 

realizado um evento de abertura.  Terá café da manhã para todos, 
a chegada do Papai Noel (10h), apresentação de coral, sorteio de 
presentes, atividades de esporte e lazer, dança, e muita novidades. 
O evento vai acontecer na QI 27, ao lado da Julipan, na pista 
central do Guará II, no dia 25 de novembro(domingo), na parte da 
manhã(entre 08h e 12h), na tradicional Rua de Lazer, que contece 
no final de todo mês.  A festa vai ser bonita graças a união de 
vários empresários da cidade(Chiquinho Sorvetes, SMG Imóveis, 
Julipan e outros), a Rádio Comunitária Guará FM, entidades locais 
e o apoio da Administração Regional do Guará. Além da abertura 
a programação inclui ainda  apresentação de vários corais pela 
cidade e a carreata do Papai Noel (em dezembro). 

Realmente teremos um Feliz Natal.
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JOSÉ GURGEL

umas e outras

Milagre
Em que país você vive? Tente 

descobrir, pois me parece que essa turma 
que vive reclamando em redes sociais, 
nunca esteve na rua para protestar, minto, 
esteve sim, quando houve uma ameaça de 
não realizarem a maldita Copa do Mundo 
por aqui, o que começou a colocar o país 
nessa merda que hoje se encontra. Espero 
que não tenham esquecido, pois contou 
com a participação de todos.

A grande verdade é que ninguém 
está preocupado com nada, apenas com 
o próprio bem- estar. Há anos somos 
explorados por essas quadrilhas que 
infestam o poder público em todos os 
níveis, ninguém se indigna, quando 
muitos fazem piadas com a própria 
miséria.

Nossa liberdade cada dia é mais e 
mais cerceada, matam brancos, negros, 
índios, mulheres, gays sem que ninguém 
levante a voz ou se manifeste nas ruas 
contra tais absurdos, calados estão e 
calados ficam.

Você já parou pra ver que milhares 
morrem em filas de hospitais todos 
os dias, milhões de desempregados, 
empresas fechando acabando com postos 
de trabalho, muita gente morrendo 
violentamente nas cidades por falta de 
segurança?

Durante anos essa corrupção 
incontrolável vem minando a nossa 
resistência, mas continuamos 
pacificamente esperando algum milagre 
acontecer (brasileiro adora um milagre) 
sempre esperando cair do céu as 
benesses da vida, sem que se lute para 
conquistar.

Uma verdadeira República de 
Bananas!

Em 1989 José Sarney era presi-
dente e, ao ser substituído em uma de 
suas viagens pelo então presidente da 
Câmara na época, Paes de Andrade, 
este encheu o avião presidencial com 
66 amigos e puxas-sacos, fazendo um 
pouso triunfal em Mombaça interior 
do Ceará, episódio que ficou conheci-
do como a "República de Mombaça", 
que até hoje é motivo de chacotas pelo 
país.

Um deslumbrado governador do 
DF, ainda não empossado, acompa-
nhado de um séquito de puxa-sacos, 
desceu de um avião em sua terra natal 
lá no interior do Piauí. Esse episódio 
me lembrou Brasília no início, quan-

do a peãozada com o primeiro salário 
comprava um relógio Seyko ou Orient 
e logo nas primeiras férias corriam 
pra seus estados de origem para mos-
trar como estavam evoluindo.

Querendo mostrar ao seu povo o 
quanto evoluiu depois de ter deixado 
a terrinha, o nosso governador eleito, 
imitando sempre o atraso, resolveu 
fazer o mesmo, colocou até o indefec-
tível chapéu de vaqueiro que usou na 
campanha.

Confesso que fiquei com pena do 
DF ao ter colocado no poder esse ad-
vogado deslumbrado pelo cargo, que 
até agora só conseguiu mostrar total 
atabalhoamento com os problemas 

daqui.
Provando de vez a máxima de que 

apesar de toda grana que conseguiu 
ganhar, não consegue se livrar da von-
tade de mostrar ao seu povo o quanto 
é medíocre ao tentar exibir um poder 
que é passageiro, apesar do registro 
histórico.

O DF hoje conta com problemas 
abismais que requerem urgência e 
seriedade, mas nada disso importa ao 
nosso deslumbrado governador elei-
to.

O que mais dói, são quatro anos 
que parecerão uma eternidade para 
quem tem pressa em melhorar.

Deus tenha piedade do DF!

Deslumbramento
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